Sitzungsprotokoll

Anwesend

Ben Petersen, Julian Dercho, Cedric Scheel, Mareike Brust, Zoé Ehlers, Kaya Nemetz, Phillip Urban (Vorsitzender)

Abwesend

Merlin Doebel, Joel Kruck, Marlon Kulp, Jaron Schröder, Mirko Seefeldt, Laura Dombert (Vorsitzende), Maritt Krebs

<u>Gäste</u>

Finn Hakon Lachmann, Anne Reese, Dennis Schlomm (SV rbz)

Für die Verwaltung

Carsten Roeder (Kinder- und Jugendbüro), Ricarda von der Ahe (Kinder- und Jugendbüro), Dominique Hauschild (Jugendsekretär)

Tagesordnung

- Begrüßung und Besprechung der Tagesordnung
- Kenntnisnahme des letzten Protokolls
- Ausschüsse
- Resonanz Moving Spirit
- Moving Spirit Projektideen
- Podiumsdiskussion
- Eröffnung neues Haus der Jugend
- Kooperation mit Schulen
- Verschiedenes

I. <u>Begrüßung und Besprechung der Tagesordnung</u>

Sitzung wird um 16:03 Uhr von Phillip Urban eröffnet. Die Gäste werden begrüßt und stellen sich vor. Carsten Roeder schlägt vor, zuerst einen Rundgang durch das Haus der Jugend zu machen für diejenigen, die Interesse haben.

II. Kenntnisnahme des letzten Protokolls

Das letzte Protokoll soll noch einmal verschickt werden.

III. Ausschüsse

Cedric Scheel berichtet vom Finanzausschuss, während der Stadtentwicklungsausschuss ausgefallen ist. Es wird an den kommenden Hauptausschuss erinnert.

IV. Resonanz Moving Spirit

Das Prinzip von Moving Spirit wird kurz für die Gäste erklärt. Die Resonanz fällt überwiegend positiv aus. Man konnte sich untereinander besser kennenlernen und in einigen Projekten deutliche Fortschritte erzielen. Carsten Roeder gibt die Fotos vom Wochenende durch die Runde.

V. Moving Spirit Projekte

Um zukünftige Projekte besser planen zu können, soll der Projektmanagementseminar unter der Führung von Carsten nachgeholt werden.

Beim Kennenlernwochenende sind vor allem die Projektideen zu Vernetzung der Schulen und Jugendliche, flächendeckendes WLAN und Legalisierung von Cannabis in den Vordergrund getreten und behandelt. Dazu soll jetzt eine gemeinsame Struktur entwickelt werden, wie und wann das umgesetzt werden soll und dies soll in Kombination mit dem Seminar geschehen.

Zudem soll mit der Eröffnung vom Haus der Jugend polarisiert werden. Zur Besprechung dieser zahlreichen Themen soll wieder ein "Interner Abend" stattfinden. Der Termin wird in der WhatsApp-Gruppe festgelegt.

VI. <u>Podiumsdiskussion rbz Steinburg</u>

Dominique Hauschild erläutert abermals den Hintergrund der Veranstaltung. Es sind aber noch einige Fragen offen, weshalb noch einmal bei der Veranstalterin nachgefragt werden soll. Dominique Hauschild soll sich darum kümmern und die gesammelten Informationen dem Jugendparlament zukommen lassen.

VII. Eröffnung HdJ

Das neue Haus der Jugend soll Ende April eröffnet werden. Es werden hierzu noch Ideen gesucht, wie man möglichst viele Personen darauf aufmerksam machen kann und wie die Eröffnung ablaufen soll. Dazu werden die Möglichkeiten und einige Ideen zum neuen HdJ präsentiert. Zur nächsten Sitzung soll eine Ideensammlung angefertigt werden und bei Vereinen oder Clubs nachgefragt werden.

VIII. Kooperation mit Schulen

Ricarda von der Ahe erkundigt sich noch einmal über die Kooperation mit den Itzehoer Schulen, da dies bei Moving Spirit etwas in den Hintergrund geraten ist. Die SV'n der einzelnen Schulen sollen dafür eingeladen werden und die Itzehoer Grundschulen sollen besucht werden.

IX. Verschiedenes

- Das Konzert im Jugendtreff wurde gut besucht und es herrschte eine gute Stimmung.
- Am Freitag, dem 02.03.2018, soll es eine Kundgebung von zwei Kurden in Bezug auf den Krieg zwischen der Türkei und den Kurden in der Türkei geben. Diese soll zwischen 15 und 17 Uhr stattfinden.
- Das KJB Elmshorn hat das Jugendparlament Itzehoe zu ihrer n\u00e4chsten Sitzung eingeladen. Phillip Urban, Cedric Scheel und Zo\u00e9 Ehlers wollen die Sitzung besuchen gehen. Es wird hierzu ein Beschluss zur Übernahme der Fahrtkosten durch das Budget gestellt. Mit 5 Ja-, 1 Enthaltung und 1 Nein-Stimme ist der Beschluss angenommen.
- Das Bündnis für Demokratie und Toleranz veranstaltet wieder ihren Jugendkongress in Berlin vom 20.05.2018-24.05.2018. Phillip Urban, Cedric Scheel, Mareike Brust und Julian Dercho wollen teilnehmen und Dominique Hauschild übernimmt die Gruppenleitung. Wenn die Anmeldungen online gehen, kümmert sich die Gruppe selbstständig um die Anmeldung.
- Julian Dercho und Dominique Hauschild haben Politics & Pizza besucht. Es wurde viel mit dem jugendpolitischen Sprecher Tobias v. Pein (SPD) gesprochen. Die Hauptthemen waren Partizipation von Jugendlichen und mangelnde politische Aufklärung in Schulen.

Nächste Sitzung am 15.03.2018 in der Caféteria des Neuen Rathauses!

Im Auftrag,

Dominique Hauschild Jugendsekretär Jugendparlament Itzehoe Stadt Itzehoe Tel.:01523-1805623

